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〔委員会の進め方〕について 

 

１．委員会の進め方 

 

●過疎地域の持続可能なまちづくり 

 人口減少と少子高齢化の進行により、特に中山間地域において、地域コミュ

ニティの維持が困難になるなど影響が生じていることから、人口を増やすこと

だけでなく、集落を維持し活性化させるために、その地域の皆さんが何を望ん

でいるか、その支援を考える。 

 

●若い世代との意見交換 

 上越市の魅力をどのように考えているか。（きらいなところも含めて聞く） 

高校卒業後の進路について（上越市にいたいか、それとも市外、県外へ）、ど

のように考えているか。特に女性の声を聞く。 

 

 

２．私の考える人口減少社会対策 

 

●移住定住及び交流人口の拡大・支援 

その支援について調査・研究を進める。 


